



Arbeiter Sport

Fußball

Zwei Städte Spiele verloren! In Wien 6:2, in Graz 5:3. (Wegen verspäteten Elagangs können wir den Bericht erst heute veröffentlichen.)

Die Wiener stellten uns die eingepielte Ländermannschaft gegen. Unsere Mannschaft, im Sturm sehr gefährlich, war gegen seitens mit einheitlichen Leistungen auf. Trotz des schwachen Sturms lagen die Schwärmigkeitkeiten zu. Eins muß bestreiten, daß in Wien mit Eifer gespielt wurde. Die letzten Minuten gehörten Dresden, doch Weidisch, der ausgezeichnete Schlümpfmann der Wiener, holt das Schottert. Eine reichliche Portion Pech hat das übrig, um dieses 6:2 herbeizuführen. Nach 6 Minuten steht das Spiel 3:3, dabei zwei Schnäher, einer auf Konto des Torwarts der andere des 1. Verteidigers. Das Nr. 6 wird von Hölzer gehalten, doch um Handbreite ist es über der Linie. So entstand dieses 6:2.

Den Wiener Arbeitersportlern steht trotz der sehr guten Gemeindeverhältnisse nicht ein einziger Platz zur Verfügung auf dem solche große Spiele ihre Erledigung finden können. Prinzipielle der Bürgerlichen handeln nicht zur Verfügung, da alle Vereine an dem Tage spielten als Gegendemonstration. Trotzdem wies das Spiel die bessere Besucherzahl auf. 5000 wegen schlechtem Wetter.

In der Nachfrage bedarf es noch mancher Kämpfe unserer Genossen, so etwas ist eigentlich nicht dazu angezeigt, den Wiener Arbeitersport zu fördern. Wir würden uns bedanken, diese Spiele auf solche Blöße zu legen.

Die Wiener Arbeitersportler nicht schlechter als zum Länderspiel. Den großartigen Leistungen der Turner mussten unsere Verteidiger alle Kräfte entgegenstellen, um wieder nach so schrecklichen Tagen gefährdeten Büßen stand unter Torwart — der etwas Lampenfieber hatte — mutlos gegenüber. Technisch und körperlich war uns Wien überlegen, das wollen wir ehrlich anerkennen.

Unsere Mannschaft zu verbessern, wird noch eine schwere Aufgabe werden.

In Graz wollte unsere Mannschaft unbedingt gewinnen; leider blieb es nur beim Wollen. Ihr Trainer, der am Vorlage verfehlt wurde, mußte Erfolg gestellt werden, der leider nicht ganz an das Können 2. heranreichte. Eine nochmalige Umstellung brachte ebenfalls nicht die gewünschte Besserung. Dreimal führten wir, und zum Schluss machten sich die Anstrengungen des Vorages bemerkbar, und Graz entschied es für sich. Technisch waren die Grazer nicht so gut als Wien, aber durch Eifer wurde es weitgemacht. Unter normalen Voraussetzungen durften wir in Graz nicht verlieren.

Im Gegensatz zu Wien hat die Grazer Arbeiterschaft ein wunderbares Stadion, das ausschließlich nur der Arbeitersammler gehört. Neben zwei Fußballdelen sind Plätze für Tennis und Turnspiele vorhanden. Selbst Tribünen mit Sitzgelegenheit hat man nicht vergessen.

Die Empfänge in beiden Städten waren gut. P.E.

Turnspiele

12. September

Der Werbespieltag hat seinen Abschluß gefunden. Regionen weichen den nicht guten Beurteilungen der Zuschauer entlastlich. Trotzdem ist ein Fortschritt zu erkennen. Für unsere Kreispreise, den S.A.S., wurde eine Haussagitation eingeleitet, die gute Erfolge zu verzeichnen hatte, aber nur wenige Genossen stellen sich zur Verfügung.

Sonntags spielt Jittau 2—Döllendorf 1 1:1 (1:0). 3. welche nur mit 8 Mann spielen, mußten die zeitweise Niederlage nicht G. anerkennen. 10 Minuten vor Schluß mußte dieses Spiel wegen starkem Regens abgebrochen werden.

Sonntag eröffnete Döllendorf 1. 3. im Faustball gegen Reichenaus 1 die Spiele; mit 62:80 trennten sich beide. Im Faustball trafen Hörselgau 1 und Jittau 2 aufeinander, 2:0 war das Ergebnis. Jittau mit nur 8 Mann legte sich mehr aufs Verteidigen, trotzdem hätte ein Unterschieden dem Spielverlauf besser entsprochen. Reichenaus 1 Faustball, mußte gegen Döllendorf 1 mit 76:56 den Fächer ziehen. Ein überlegenes Spiel führte Hörselgau 1 gegen O.-Seifersdorf 1 Faustball, welches den Niedersatz 8:0 entspricht. Jittau 3. gewann in schönem Spiel gegen Röhrn 3 4:2. Faustball, Döllendorf 2 machte Reichenaus 2 seine Überlegenheit mit 56:83 geltend. Hörselgau 1—Hörselgau 1 71:63; harter Wind machte viel zu schaffen. Herwigsdorf 1—Döllendorf 1: Ein schönes, flottes Spiel, welches 3. für sich entschied. Faustball, Leipziger 1—Jittau 1: Beide Mannschaften führten ein schönes Spiel durch, zeitweise führte 2. doch nach Wechsel eröffnete 3. den Torschluß und drängte 2. in sein eigenes Spielfeld zurück und mit 31:10 fand das Spiel sein Ende. Röhrn 1—Döllendorf 1. Beide zeigten ein gleichwertiges Spiel, welches dem Niedersatz 5:5 entspricht. Zum Abschluß spielte Hörselgau 3.—Jittau 3. dieses Spiel entschied 3. mit 5:2 für sich. W.G.

Arbeiter-Turn- und Sportbund. (Statistik über die Mitgliederbewegung vom 21. August bis 7. Sept. 1927.) Der neuen Statistik des Landesverbands folgt sie auch in diesen beiden Wochen ein erheblicher Rückgang zu verzeichnen.

Gesamtangabe 22 Vereine mit 648 Mitgliedern

Gesamtangabe 7 Vereine mit 132 Mitgliedern

Rückzugang 12 Vereine mit 518 Mitgliedern

Borgemerk für die Aufnahme sind bereits wieder 13 Vereine. Gesamtzahl der Vereine 6794, Zugang 15, insgesamt 6809 Vereine.

Gesamtangabe 22 Vereine mit 648 Mitgliedern

Gesamtangabe 7 Vereine mit 132 Mitgliedern

Gesamtangabe 12 Vereine mit 518 Mitgliedern

Gesamtangabe 15 Vereine mit 6809 Vereinen

Gesamtangabe 15 Vereine mit 6809 Vereinen